La Famille

La famille est le cadre dans lequel se font sentir en premier les contraintes de la société. C'est contre elle que le jeune se révolte en premier; c'est pourque nous l'avons abordé comme première question.

En France, actuellement, c'est le père qui domine dans les relations parents-enfants. N'ayant pas de ressources propres, les enfants sont assujettis "légalement"-la loi recordant tous les droits au père- et économiquement. L'autorité du père est devenue le refuge des adultes installés, arrivés, savourantleur situation de chef de famille. Le jeune ne trouve donc pas chez lui un milieu de discussion, mais il se trouve en face d'orienteurs", de parents essayant d'administrer "leur" expérience. Ils refusent de voir les jeunes autrement qu'à travers eux-mêmes. De plus, les parents considèrent toujours leurs enfants selon leur âge civil, passant outre la maturité qui n' attend pas 21 ans pour se manifester. Pourtant l'attitude des parents change dès que l'enfant travaille. A partir de cemoment il sera considéré comme un adulto(quel que soit son âge) parce qu'il pourra payer sa"nourriture", parce qu'il ne dépendra plus économiquement de ses parents. Ce fait est grave, car si l'on considère l'allongement obligatoire de la scolarité on se rend compte que cette majorité économique est considérablement retardée. Cet état de choses a aussi une répercussion sur l'interruption des études. Combien de jeunes interrompent leurs études pour gagner l'argent nécessaire pour se libérer de la tutelle paternelle, annulant ainsi toute chance de trouun métier qui leur convienne;

Il s'agit en effet du désir des parents d'obtenir de leurs enfants leur salaire intégral. Ayant ainsi le contrôle sur le salaire et sur l'argent de poche, les parents peuvent continuer à faire peser leur joug, à inculquer tous les principes moraux bourgeois.

Mais il ne suffit pas de voir comment et avec quels moyens les parents arrivent à imposer leur volonté. L'intérêt réside dans la question: quel est le but?